

帯広市立愛国小学校 学校だより



あいこく

令和7年12月23日(火)発行 No.17 文責 校長 合田 真晃

学校教育目標

豊かな心で協力しあえる子ども
自ら学び創造し深く考える子ども
何ごとも進んでやりぬく強い子ども

短くても充実した冬休みに！

80日間の2学期が終了しました。他の学校では猛威を振るったインフルエンザの大流行は愛国小学校ではありませんでしたが、これも子どもたちはもちろん、保護者の皆様も含めた日常の健康管理の賜だと感じています。まだまだこれからが冬本番なので油断はできませんが、明日からの冬休みも、1月からの3学期も、みんなで元気に過ごしていくことができるよう引き続きご協力ををお願いいたします。



さて、子どもたちはこの2学期で、非常に大きな変化と成長を遂げています。あぐり発表会や学習発表会、マラソン記録会の場面などで、地域や保護者の皆様にもその点は感じてもらっているのではないかと思いますが、何気ない日常の中での変化にも本当に目を見張るものがあります。しっかりとあいさつができる子が増えたこと、担任の指示がなくとも自分で考えて行動する場面が多くなったこと、今まで尻込みをしていたことに勇気を出してチャレンジできるようになったこと、自分の言葉で自分の思いや考えを表現できるようになったこと…など、例を挙げれば枚挙にいとまがありません。しかし、子どもたちはそうした自分自身の変化や成長に気付いていなかったり、自信をもてていなかったりしているのが現状です。学校ではもちろん行っていますが、ご家庭でもぜひこういった子どもたちの変化を認めてあげたり、褒めたり価値付けたりしてあげていただければと思います。

明日からはいよいよ冬休みとなります。1月9日(金)の始業式の日に、「もっとこうなりたい！」という意欲と自信に満ちた子どもたちに再会できることを心待ちにしております。今年度も、16日間という短い冬休みとなります。だからこそ1日1日を大切に過ごし、安全・健康で充実した毎日を過ごすことができることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよいお年をお迎えください。

お願い

先日保護者の皆様に配付されたおたよりの通り、北海道教育委員会・帯広市教育委員会から「体罰や児童生徒への不適切な行為に関する調査」のお願いが届いています。今回も原則WEBでの回答ということになっています。回答の期限は1/16(金)となっていますのでご協力をお願いいたします。

卒業式における6年生の服装について

少し先の話になりますが、3月24日に行う卒業式における6年生の服装につきまして、保護者の皆様へのお願いです。

小学校卒業式での服装について、華美な服装が話題となることがあります。服装は個人の自由であり、様々な服装で晴れの日を飾ってあげたいという気持ちも理解できるところです。しかし、本校では、卒業式は6年生が小学校で行う「最後の授業」であることを重視し、卒業式における6年生の服装につきましては、「進学予定の中学校の制服」が望ましいと考えています。皆様にはぜひご理解をいただき、当日の服装についてご協力ををお願いいたします。

リンク造成スタート

帯広市の委託業者による、スケートリンクの造成が始まります。本日コース内の圧雪が行われ、ここからは本格的な散水作業が始まります。気温の状況や今後の降雪などの状況にもよりますが、完成までにはまだ長い時間が必要です。リンク完成の際には、楽メによってみなさんにお知らせいたしますが、3学期からの使用はおそらく問題ないことが予想されます。つきましては、3学期に向けてスケート道具の準備をしていただきますようお願いいたします。また、完成後には散水のお手伝い等をいただくこともあるかと思いますので、よろしくお願ひいたします。



充実した学期末になりました

16日、6年生は大正小学校でキャリア教育の授業に参加してきました。今年は、農業（畑作・酪農・畜産）、畜大教授、かご作家、製造業、保育士、郵便局員、タクシー運転手、獣医の皆さんのが来てください、直接お話を伺う中でいろいろな刺激を受けた子どもたちでした。今回の学びが素晴らしいものになったことは、学校に戻ってきたときの目の輝きや、「大事なのは何にでも好奇心を持つことだって教えてくれた！」と話す様子からはっきりと伝わりました。

自分の未来に思いを馳せ、イメージが明確になったり広がったりしました。それぞれの将来が楽しみです！



18日には、図書ボランティアのお2人によるクリスマスバージョンの読み聞かせ。今回は、ただ本を読むだけではなく、クリスマスについて深く知ることができるような展開を考えてください、みんなのクリスマスに対する思いが一段と深いものになりました。本を読み終わった後には子どもたちへのプレゼントもあり、とても楽しい時間となりました。



サンタクロースから一人一人にプレゼントも渡され、みんなの素敵な笑顔が広がりました。

19日には雪印メグミルクの出前授業が行われ、牛乳について学んだり、バターを作ったりと、楽しい時間でした。



1月の行事予定

1	木	冬季休業	年始休暇	学校閉庁日
2	金	冬季休業	年始休暇	学校閉庁日
3	土	冬季休業	年始休暇	学校閉庁日
4	日	冬季休業		
5	月	冬季休業		
6	火	冬季休業		
7	水	冬季休業		
8	木	冬季休業		
9	金	3学期始業式		
10	土			
11	日			
12	月	成人の日 日専連版画コンクール表彰式 (11:00)		
13	火	二計測 (5・6年生)		
14	水	二計測 (3・4年生)		
15	木	二計測 (1・2年生)		
16	金	ジャンボ書道出前講座 (5・6年)		
17	土	放課後子ども広場		
18	日			
19	月			
20	火	PTA三役部長会議 (19:00) オーバルスケート授業 (10:30~11:40)		
21	水	ALT⑯ ナウマン号		
22	木	図書ボラ読み聞かせ		
23	金	おび学 認知症講座 (5・6年生)		
24	土			
25	日			
26	月			
27	火			
28	水	スケート記録会 給食費納入日		
29	木	ファミリーサミット スケート記録会予備日 小中学校書道展 (~2/3)		
30	金	氷のお面搬入 (1・2年生)		
31	土	放課後子ども広場		

子どもたちの安心・安全のために協力をお願いします

○冬休み中、何か事故などがあったときには、学校にも連絡をお願いします。緊急でない場合の連絡は16:00以降であれば翌日に、年末年始の場合は閉庁日後の週明け月曜日でかまいませんので、よろしくお願ひいたします。

愛国小学校 64-4751 (8:30~16:00)

○12月27日から1月4日までは、学校閉庁日と土日のお休みが続くため、学校に職員は不在となります。緊急の場合の連絡は、下記までお願いいたします。

帯広市役所 代表電話 24-4111 (8:45~17:30)